

祝辞（北条中学校入学式）

新入生の皆さま、ご入学おめでとうございます。

本日より、皆さまは中学生として日々を過ごしていくわけですが、これまでの小学校生活と違う生活習慣や学習内容になってきます。そのことで、悩む場面も多くなると思います。この悩みは、将来にとって大切なことであり、誰もが経験し、それを乗り越えていかなければなりません。

なかなか乗り越えられないときは、まずは自分で考えてみて、それでも解決できない場合、いつまでも放っておくことなく、先生や友達、ご家族に相談してみてください。良い解決策が得られると思います。

また、北条中学校では、ボランティア活動や地域の課題解決などを通して、地域と積極的に関わっていき、地域とのつながりも大切にする学校です。社会に出てから、役に立つ取り組みだと思えます。

また、目標もより明確になってきます。そして、大切なことは、その目標を諦めずに粘り強く、ひとつずつ確実にクリアーしていくことです。3年後には、進学が就職などの判断もしなくてはなりません。夢の実現のためにも、目標を持ち、何事も諦めずに頑張ってください。

目標という話では、先ほど、校長の話にもありました、目標達成について、お話しします。この前のWBCで活躍した、大谷選手の高校1年生の時に作って、実践した“目標達成シート”という有名な話があります。9個のマスの真ん中に大目標を書いて、そ

の周りにそれを達成するための中目標をかき、さらにその周りにそれを達成するための小目標を書いていく。大目標は、最後はこうなりたいと、中目標は期限を決めて頑張ること、小目標は毎日頑張ること。目標をしっかり立て、身近な目標から達成し、大きな目標に向かって頑張ってください。

保護者の皆さまにおかれましては、このように立派に成長されたお子さまの姿をみて、感慨もひとしおのことと心よりお喜び申し上げます。中学生ともなれば、悩みもどんどん多く、難しくなってまいります。そんな時は、しっかり向き合っ、悩みを共有しながら、家族として、人生の良き先輩として、アドバイスをお願いします。

また今年度より、未来を担う子どもたちへの投資“未来への投資”の考えのもと、入学祝い金制度を設けるなど、子育て支援も充実しました。ご活用いただきたいと思っています。

校長先生をはじめ、諸先生方におかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響未だに終息した言えない状況ではありますが、新入生が、順調な中学校生活のスタートがきれ、早く学校生活になれますよう、よろしく申し上げます。

新入生の健やかな成長と皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、私からのお祝いの言葉とさせていただきます。

令和5年4月12日

北栄町長 手嶋俊樹